

## ADRESSE DE LA FNME-CGT AUX EMPLOYEURS DE LA BRANCHE DES IEG SUR LA MONTEE DES IDEES D'« EXTREME DROITE »

Mesdames, Messieurs,

Depuis plusieurs années, la scène politique française est malheureusement traversée par des courants qui inquiètent notre Fédération. En plus d'une démocratie souvent bafouée et d'une privation de quelques libertés fondamentales et constitutionnelles, c'est aussi la montée des idées d'« Extrême Droite » qui nous préoccupe au plus haut point.

Comme vous le savez, certains « partis » sont les descendants directs d'organisations fascistes et racistes, or notre syndicalisme CGT de lutte, mais aussi de transformation sociale, rejette sans aucune ambiguïté ces idéologies d'extrême droite!

Tout comme vous, la CGT s'est toujours battue et continuera de lutter dans les entreprises mais aussi dans la rue contre le racisme, l'antisémitisme, la xénophobie ou encore l'homophobie et bien d'autres préceptes de discriminations raciales, de genre, religieuses ou d'orientation sexuelle... A ce titre, lors de certaines échéances électorales nous avons clairement et publiquement pris position en rappelant que <u>les idées d'extrême droite</u> n'ont jamais conduit à autre chose qu'à la misère sociale et aux guerres! Et nous considérons qu'en tant que militant humaniste « Il est de notre devoir de le marteler inexorablement... ». La CGT est et restera un rempart mais aussi une boussole contre les idées d'extrême droite!

Héritiers du résistant Marcel PAUL, employeurs, salariés et retraités des services publics de l'énergie, ne peuvent être insensibles au retour des idées qui ont conduit à l'écriture des pages les plus sombres de notre histoire! Le racisme n'est pas une opinion, mais un délit! C'est en ce sens que nous vous encourageons à poursuivre:

- La démarche de sensibilisation et d'information dispensée à l'ensemble du salariat sur cette guestion.
- La défense de la liberté d'expression des organisations syndicales y compris sur ces sujets de société.
- Le travail d'explication systématique lors de propos ou d'actes racistes dans nos entreprises et en dehors.

En conclusion, la FNME-CGT et ses Syndicats continueront d'être aux côtés des travailleuses, des travailleurs et des retraités ; Et ne cesseront jamais de militer pour que tous les peuples puissent vivre en paix partout sur la planète en faisant de la diversité une force et non une source de rejet, voire de conflit!

Nous sommes à votre entière disposition pour tout échange et pour toute éventuelle prochaine démarche qui visent à améliorer le vivre ensemble, la tolérance et l'acceptation de toutes les formes de diversités.

En vous remerciant pour l'attention que vous et vos équipes porterez à ce courrier et au sujet qui est développé, nous vous adressons nos plus sincères salutations.

La FNME-CGT